

Pressemitteilung

Veränderungen bei der Congregatio Jesu in Nürnberg

Nürnberg, 28.02.2022. Ab dem 01. März 2022 ist die Nürnberger Kommunität der Congregatio Jesu kein eigenständiges „Lokalhaus“ mehr, sondern gehört zur Bamberger Kommunität. Nach dem Umzug der alten Mitschwestern in verschiedene Pflegeheime bzw. andere Häuser im vergangenen Jahr bleiben Sr. Judith Winkler CJ und Sr. Regina Werner CJ in Nürnberg. Sr. Magdalena Winghofer CJ, die als Stadtjugendseelsorgerin und BDKJ-Präses wirkt, gehört ab dem 1. März der sogenannten „Apostolischen Kommunität“ an. Diese umfasst jüngere Schwestern, die an verschiedenen Orten leben und arbeiten.

Die neue Stellung der Nürnberger Schwestern ist eine eher rechtliche Veränderung, der Einsatz für Kinder und Jugendliche geht jedoch ungebrochen weiter. Sr. Regina ist als Managerin für Ernährung und Versorgung an der Maria-Ward-Schule tätig. Damit ist sie nicht nur für das Ernährungskonzept und die Leitung des hauswirtschaftlichen Teams zuständig, sondern letztlich Ansprechpartnerin für die gesamte Schulfamilie. Sr. Judith ist und bleibt als Begleiterin für Schülerinnen und Lehrkräfte tätig. „Es ist schön zu erleben: Wir Schwestern sind mittendrin nicht nur in der Schulgemeinschaft. Also: Wir werden hier wirklich gebraucht.“, so Sr. Judith Winkler.

Sr. Cosima Kiesner CJ, Provinzialoberin der Mitteleuropäischen Provinz der Congregatio Jesu, begründet die aktuelle Veränderung ganz praktisch: „Es ist einfach eine Realität, dass wir insgesamt weniger Schwestern werden. Wir wollen unsere Ressourcen so gut wie möglich bündeln und den Schwestern vor Ort so viel Freiheit und Raum für das geben, was wir ‚Sendung‘ nennen: Wir sind zu den Menschen gesandt. Die Schwestern in Nürnberg werden diese Sendung auch in Zukunft leben und den Geist Mary Wards dort lebendig halten.“

Hintergrund:

Die Mitteleuropäische Provinz der Congregatio Jesu erstreckt sich von Hannover bis Meran und von Frankfurt bis Budapest. Zu ihr gehören alle Kommunitäten (Ordenshäuser) in Deutschland, Österreich, Südtirol und Ungarn. Ausführliche Informationen über die Congregatio Jesu und das Leben und Wirken ihrer Schwestern finden Sie unter www.congregatiojesu.de

Pressekontakt:

Esther Finis, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, e.finis@congregatiojesu.de,
Telefon 0172 2922176